

Cerita Anak Sekolah Minggu

Panduan Kreatif Bagi Orang Tua dan Guru Sekolah Minggu
 Komik Alkitab Anak - Petrus Membangkitkan Tabita - seri cerita alkitab anak sekolah minggu
 8 Kiat Praktis Menjadikan Sekolah Minggu Berpusat Pada Anak
 Anak-Anak yang Berkarakter Kristus
 100 Cerita Alkitab untuk Anak-Anak
 BERDOA SEPERTI YESUS - Komik Alkitab Anak- seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Pendidikan Agama Kristen (PAK) Anak
 KEBANGKITAN TUHAN YESUS - seri cerita komik alkitab anak sekolah minggu
 Aku Anak Terang
 Saudari yang Tepat (3)
 Mengembangkan Daya Imajinasi Anak
 Komik Alkitab Anak - Tuhan Yesus Menyembuhkan Hamba Perwira - cerita alkitab anak sekolah minggu
 Anak Anda Pasti Berubah
 Bercerita Itu Gampang
 Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 3
 Komik Alkitab Anak - ALLAH MENCIPTAKAN LANGIT DAN BUMI - buku seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Anak Adalah Ladang yang Produktif
 Asyik Bermain Plastisin untuk Sekolah Minggu
 Perkembangan kurikulum sekolah minggu gereja-gereja di Manado
 Cerita-cerita Alkitab Pb(hc)(fc)
 Terampil Mengajar Balita
 Seni Bercerita
 Komik Alkitab Anak - Kornelius Menerima Roh Kudus - seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Komik Alkitab Anak - Maria dan Marta - seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Panduan Mengajar Dan Melayani Anak Sekolah Minggu Usia 0-5 Tahun
 Buku Wajib Bagi Orangtua, Guru Agama, Pendeta, Dan Koordinator Pelayanan Anak
 Komik Alkitab Anak - TUHAN YESUS MEMANGGIL ZAKHEUS - seri cerita alkitab anak sekolah minggu
 500 Alat Peraga dan Permainan Asyik Untuk Sekolah Minggu dan Pelayanan Anak
 Kumpulan Ilustrasi Untuk Sekolah Minggu 1
 Komik Alkitab Anak - Menyentuh Jubah Yesus - seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 15 Kisah Asyik yang Mendidik & Menumbuhkan Karakter Anak
 Kiat Sukses Mengelola Dan Mengajar Sekolah Minggu
 Komik Alkitab Anak - Gembala Melihat Bayi Yesus - seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Jurnalisme Untuk Sekolah Minggu
 Suluh Sekolah Minggu Karakter Inisiatif
 80 Aktivitas Kreatif Untuk Sekolah Minggu Dan Persekutuan Remaja-Pemuda
 Komik Alkitab Anak - Perumpamaan Talenta - seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen
 Mengajar Sekolah Minggu Secara Atraktif dan Efektif
 Kiat Melatih Ketrampilan Menulis Bagi Anak Sekolah Minggu
 Teknik Kreatif dan Terpadu Dalam Mengajar Sekolah Minggu

Cerita Anak Sekolah Minggu

Downloaded from <ftp.wtvq.com> by guest

ERICK CHURCH

Panduan Kreatif Bagi Orang Tua dan Guru Sekolah Minggu PBMR ANDI
 Komik Alkitab Anak. Yesus Sembuhkan Hamba Perwira. Sumber dari. Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Lukas pasal 7 ayat 1 sampai 10. Pada suatu hari, Tuhan Yesus dan murid-muridNya pergi ke kota Kapernaum. Ada seorang perwira tentara yang mempunyai seorang hamba. Tetapi, hamba itu sedang sakit lumpuh. Tiba-tiba, datanglah seorang memberitahu bahwa Tuhan Yesus sedang ada di Kapernaum. Lalu Perwira itu menyuruh orang pergi kepada Yesus untuk minta dan datang menyembuhkan hambanya. Kemudian orang itu pergi mencari dimana Tuhan Yesus berada. Orang itu bertemu Tuhan

Yesus dan berkata. Ia layak Engkau tolong, sebab ia mengasihi bangsa kita. Orang itu berkata lagi. Dan dialah yang menanggung pembangunan rumah ibadat kami. Lalu Tuhan Yesus pergi bersama mereka ke rumah hamba yang sakit itu Dalam perjalanan, Tuhan Yesus bertemu dengan utusan Perwira untuk menyampaikan pesannya. Sahabat Perwira itu berkata kepada Tuhan Yesus. Tuan, janganlah bersusah-susah, sebab aku tidak layak menerima Tuan di dalam rumahku. Hamba itu berkata. Sebab aku sendiri seorang bawahan, dan di bawahku ada pula prajurit. Jika aku berkata kepada salah seorang prajurit itu. Pergi. maka ia pergi. Hamba itu berkata lagi. Dan kepada seorang lagi. Datang. maka ia datang, ataupun kepada hambaku. Kerjakanlah ini. maka ia mengerjakannya. Yesus heran dan berkata. Aku berkata kepadamu, iman

sebesar ini tidak pernah Aku jumpai, sekalipun di antara orang Israel. Dan setelah orang-orang yang disuruh itu kembali ke rumah, didapatnyalah hamba itu telah sehat kembali. Firman Tuhan. Jika iman itu tidak disertai perbuatan, maka iman itu pada hakekatnya adalah mati. Yakobus pasal 2 ayat 17.

Komik Alkitab Anak - Petrus Membangkitkan Tabita - seri cerita alkitab anak sekolah minggu Publica Indonesia Utama

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 2
 8 Kiat Praktis Menjadikan Sekolah Minggu Berpusat Pada Anak SevenBooks
 Komik Alkitab Anak Tuhan Yesus Memberi Makan 5000 Orang Sumber dari: Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Yohanes 6 : 1-15
 Pada suatu hari, Tuhan Yesus dan murid-murid-Nya naik perahu pergi ke danau

Tiberias Banyak orang menunggu dan mengikuti Tuhan Yesus, karena Tuhan Yesus bisa menyembuhkan penyakit Lalu Tuhan Yesus naik ke atas gunung dan duduk di situ dengan murid-murid-Nya Tuhan Yesus berkata kepada Filipus: "Di manakah kita akan membeli roti, supaya mereka ini dapat makan?" Filipus berkata bahwa sekalipun kita membeli roti, tapi itu tidak akan cukup untuk orang sebanyak ini Tiba-tiba Andreas membawa seorang anak yang mempunyai 5 roti dan 2 ikan Tuhan Yesus menyuruh semua orang duduk. Jumlahnya ada sekitar 5000 laki-laki banyaknya. Anak kecil itu memberikan 5 roti kepada Tuhan Yesus dan Tuhan Yesus mengucap syukur Ajaib mujizat terjadi, 5 roti itu menjadi banyak dan para murid membagikan kepada orang-orang Anak kecil itu juga memberikan 2 ikan kepada Tuhan Yesus dan Tuhan Yesus mengucap syukur Dan mujizat terjadi lagi, 2 ikan itu menjadi banyak dan para murid membagikan kepada orang-orang Para murid membagikan roti dan ikan itu kepada orang banyak laki-laki dan perempuan Orang banyak yang lapar itu pun kemudian makan roti dan ikan sampai kenyang semuanya Lalu para murid mengumpulkan sisa potongan roti jelai sebanyak 12 bakul penuh Firman Tuhan Bapamu mengetahui apa yang kamu perlukan (Matius 6:8)

Anak-Anak yang Berkarakter Kristus PBMR ANDI

Sekolah Minggu Anda membosankan? Sudah bukan zamannya lagi Sekaranglah waktunya bagi kita mengasah daya kreativitas untuk menyampaikan firman Tuhan kepada anak-anak dengan metode yang kreatif dan tidak membosankan. Melalui buku ini, Igea Siswanto ingin membantu para guru Sekolah Minggu maupun orangtua dalam menyampaikan firman Tuhan kepada anak-anak dengan metode kreatif. Salah satunya adalah dengan alat peraga plastisin. Plastisin adalah sejenis lilin mainan yang bisa dibentuk menjadi beraneka ragam kreasi. Tidak hanya menyajikan contoh ragam kreasi dengan bahan dasar plastisin, Igea Siswanto juga memberikan tips agar Sekolah Minggu bisa menjadi tempat yang diidam-idamkan oleh anak-anak. Jika Anda kesulitan menemukan plastisin yang dijual di pasaran, jangan khawatir! Buku ini juga menyajikan cara mudah membuat materi plastisin sendiri. Jadi, tunggu apalagi? Segeralah ajak anak didik kita untuk mengenal firman Tuhan dengan alat bantu peraga plastisin. Anak-anak tidak akan mudah bosan sehingga materi firman Tuhan yang disampaikan dapat terserap dengan baik dan daya kreativitas mereka pun dapat ikut terasah.

100 Cerita Alkitab untuk Anak-Anak

Renungan KERYGMA

Komik Alkitab : Kornelius Menerima Roh Kudus (Kisah Para Rasul 10 : 1 - 48) Di kota Kaisarea, ada seorang perwira pasukan Italia bernama Kornelius Kornelius suka memberi sedekah dan dia suka berdoa kepada Allah Tiba-tiba datanglah malaikat menemuinya. Malaikat berkata Allah mengingat Kornelius. Malaikat menyuruh agar Kornelius menjemput seorang Yahudi bernama Petrus di kota Yope Lalu Kornelius menyuruh 3 orang untuk menjemput Petrus di kota Yope Keesokan harinya, Petrus berada di atas rumah untuk berdoa, tetapi perutnya merasa lapar Datanglah malaikat menyuruh Petrus agar makan daging binatang haram tetapi dia tidak mau Selama 3x malaikat berkata apa yang dikatakan halal oleh Allah tidak boleh dikatakan itu haram Roh Kudus berkata kepada Petrus agar turun ke bawah untuk bertemu 3 orang utusan Kornelius 3 orang itu berkata bahwa Kornelius ingin mengundang Petrus ke rumahnya untuk berbicara Ketika sampai di Kaisarea, Petrus disambut dengan senang oleh Kornelius dan keluarganya Petrus juga sedang berpikir apakah maksudnya penglihatan binatang dengan Kornelius Petrus mengetahui bahwa ternyata Allah juga mengasihi Kornelius yang bukan orang Yahudi Semua orang menjadi percaya kepada Tuhan Yesus dan Roh kudus turun atas mereka semua Ayat Hafalan: Supaya kamu saling mengasihi, seperti Aku telah mengasihi kamu (Yohanes 15 : 12)

BERDOA SEPERTI YESUS - Komik Alkitab Anak- seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen

SevenSoft Buku ini memaparkan tentang cara membangun dasar yang benar dan kuat di dalam pelayanan anak. Penulis menunjukkan pentingnya keberadaan seorang guru (pengajar) dan model pelayanan Anak yang memengaruhi dan mengubah kehidupan anak. Model pelayanan ini bisa disesuaikan dengan kebutuhan pelayanan setempat. Penulis menunjukkan contoh-contoh praktis dalam buku ini sehingga pembaca lebih mudah memahami buku ini.

Pendidikan Agama Kristen (PAK) Anak BPK Gunung Mulia

Seri Komik Alkitab Anak Sekolah Minggu: PETRUS MEMBANGKITKAN TABITA Sumber : Kisah Para Rasul 9:36-42 Di kota Yope, ada seorang perempuan murid Tuhan bernama Tabita atau Dorkas Tabita suka berbuat baik dan suka memberi sedekah atau sumbangan kepada orang lain Tabita suka membuat pakaian dan dia berikan pada orang-orang yang membutuhkan

Suatu hari, Tabita terkena penyakit lalu dia meninggal Mendengar kabar itu, semua orang merasa sedih dan menangis Kemudian mereka memindahkan tubuh Tabita ke ruang atas Lalu mereka mengirimkan 2 orang pergi untuk memanggil Petrus Petrus dari kota Lida pun datang dan orang-orang menangis sambil membawa baju buatan Tabita Lalu Petrus menyuruh orang-orang yang menangis itu keluar ruangan Petrus lalu berlutut dan berdoa kepada Tuhan Setelah selesai berdoa, Petrus berkata kepada tubuh Tabita : "Tabita, bangkitlah !" Tiba-tiba mata Tabita terbuka dan Petrus memegang tangannya membantu berdiri Petrus menunjukkan kepada orang-orang bahwa Tabita telah menjadi hidup kembali Peristiwa itu diketahui semua orang dan banyak orang menjadi percaya kepada Tuhan Ayat hafalan : Jika kamu meminta sesuatu kepada-Ku dalam nama-Ku, Aku akan melakukannya (Yohanes pasal 14 ayat 14)

[KEBANGKITAN TUHAN YESUS - seri cerita komik alkitab anak sekolah minggu](#)
SevenSoft

"Huuuuu..." Suara itu terngiang lagi di telinga Ninit. "Apa mungkin ada hantu di rumah sebelah? Ah, tidak mungkin" pikir Ninit. Setiap hari, suara itu terdengar begitu jelas. Namun, hanya Ninit yang bisa mendengarnya. Berhari-hari, suara tangisan itu selalu mengusiknya sampai sampai Ninit tidak bisa konsentrasi belajar. Suara itu semakin jelas terdengar. Tapi. Ninit heran, karena setahu dia rumah tersebut tidak berpenghuni. Suara apakah itu? Cerita-cerita menarik lainnya bisa kanu baca di buku ini. Ada gadis berpayung hitam yang misterius, Ayu yang tiba-tiba berhari-hari tidak masuk sekolah, bunga yang bisa bikin pintar, kios Pak Ulung yang tergusur, dan masih banyak lagi. Kamu dapat menemukan cerita-cerita tentang kasih, persahabatan, kebaikan hati, atau kesediaan berbagi. Semuanya terangkum dalam Aku Anak Terang.

Aku Anak Terang

SevenBooks Kurikulum adalah alat untuk mencapai tujuan pendidikan. Sekolah Minggu yang berdiri tahun 1780 di Inggris telah mengalami perkembangan besar di Amerika, Jerman, Belanda sampai di seluruh dunia termasuk Indonesia dan Manado. Perkembangan kurikulum Sekolah Minggu terjadi seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, terutama di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. Kenyataan sebagian besar gereja-gereja di Manado tidak memiliki kurikulum Sekolah Minggu. Kurikulum Sekolah Minggu yang ada di Manado berasal dari gereja-gereja

internasional, nasional dan lokal. Kurikulum tersebut memiliki persamaan dan perbedaan yang belum tentu sesuai dengan sosial budaya serta kebutuhan pelayanan anak Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Karena itulah ini menarik untuk dikaji terkait tentang perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Buku ini mengungkapkan beberapa hal: (1) Kronologis perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado mengikuti perkembangan gereja baik dari Jerman-Belanda, Amerika dan perkembangan gereja-gereja di Indonesia baik di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. (2) Perkembangan kurikulum Sekolah Minggu perlu memperhatikan sejarah perkembangan gereja-gereja dan sosial budaya di Manado. (3) Kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado selain untuk menjawab kebutuhan pelayanan gereja setempat perlu juga diupayakan untuk membangun semangat oikumenis dalam pelayanan Sekolah Minggu serta mendukung upaya melestarikan budaya "torang samua basudara", baik dengan sesama denominasi Kristen maupun dengan agama-agama yang lain. (4) Upaya pengembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado perlu memikirkan/mengantisipasi pembelajaran abad ke-21 dengan memprioritaskan pengadaan dan pemberdayaan guru Sekolah Minggu. (5) Penyusunan kurikulum Sekolah Minggu membutuhkan tenaga ahli teologi pedagogi yang berpengalaman serta dana yang tidak sedikit. Karena itu gereja-gereja di Manado dapat bersinergis dan membangun kerja sama dengan perguruan tinggi Kristen untuk memajukan Pendidikan Agama Kristen bagi anak Sekolah Minggu di Manado.

Saudari yang Tepat (3) PBMR ANDI
 Komik Alkitab : YUSUF DAN SAUDARA-SAUDARANYA (Kitab Kejadian pasal 37 ayat 1 sampai 36) Di Kanaan, bapak Yakub punya 12 anak laki-laki. Anaknya yang ke-11 bernama Yusuf Yusuf berumur 17 tahun, Yusuf mempunyai ibu bernama Rahel. Bapak Yakub lebih sayang kepada Yusuf, karena itu bapak Yakub memberi Yusuf sebuah jubah maha indah. Tetapi, saudara-saudara Yusuf merasa iri hati dan benci kepada Yusuf. Yusuf bermimpi berkas-berkas gandum saudaranya mengelilingi dan sujud menyembah berkas Yusuf. Yusuf juga bermimpi tentang matahari, bulan, dan 11 bintang sujud menyembah kepada Yusuf. Suatu hari, bapak Yakub menyuruh Yusuf untuk melihat keadaan saudara-saudaranya. Lalu Yusuf bertemu saudara-saudaranya

sedang menggembalakan kambing domba di Dotan. Tiba-tiba saudara-saudara Yusuf yang marah itu mengambil jubah maha indah dari Yusuf. Dan melemparkan Yusuf ke dalam sumur yang kering. Agar perbuatan mereka tidak diketahui, jubah Yusuf dicelup darah kambing. Mereka mengatakan Yusuf mati dimakan binatang buas, lalu bapak Yakub menangis. Saudara-saudara Yusuf menjual Yusuf kepada pedagang Midian sebagai budak. Pedagang Midian itu menjual Yusuf kepada POTIFAR, yaitu kepala pengawal raja Firaun di Mesir. Ayat hafalan : Kasihilah seorang akan yang lain (Kitab Yohanes 15 : 17b)

Mengembangkan Daya Imajinasi Anak BPK Gunung Mulia

Komik Alkitab Anak Junior. Berdoa Seperti Yesus. Sumber dari. Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Matius pasal 6 ayat 9 sampai 13. Di Alkitab tertulis bahwa Tuhan Yesus suka berdoa, yaitu berbicara dengan Allah Bapa di Sorga. Tuhan Yesus suka berdoa sendirian dan juga suka berdoa ketika diantara orang banyak. Tuhan Yesus suka berdoa dan mengajak murid-murid untuk berdoa bersama. Ketika Tuhan Yesus berdoa, Tuhan Yesus bisa melakukannya dengan kaki berlutut. Dan ketika Tuhan Yesus berdoa, Tuhan Yesus bisa melakukannya dengan berdiri dan membuka tangan. Ketika Tuhan Yesus berdoa, Tuhan Yesus bisa melakukannya dengan duduk. Tuhan Yesus punya waktu saat teduh berdoa di pagi hari dan siang serta malam hari. Tuhan Yesus suka berdoa ketika sebelum makan dan mengucap syukur setelah makan. Tuhan Yesus juga berdoa ketika sedang sedih melihat orang-orang yang tidak suka padanya. Ketika malam sebelum ditangkap pun, Tuhan Yesus menyediakan waktunya untuk berdoa. Tuhan Yesus suka berdoa setiap waktu, Tuhan Yesus juga mengajarkan kita untuk berdoa... Doa Bapa Kami. Bapa kami yang di Sorga dikuduskanlah namaMu. datanglah kerajaanMu jadilah kehendakMu di bumi seperti di Sorga. berikanlah kami pada hari ini makanan kami yang secukupnya. Dan ampunilah kami akan kesalahan kami. seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami. dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan. Tetapi lepaskanlah kami dari pada yang jahat. Karena Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa. dan kemuliaan sampai selama-lamanya. dalam nama Tuhan Yesus, amin. Firman Tuhan. Berdoalah setiap waktu. Efesus pasal 6 ayat 18.

Komik Alkitab Anak - Tuhan Yesus Menyembuhkan Hamba Perwira - cerita alkitab anak sekolah minggu SevenBooks

Komik Alkitab : Gembala Melihat Bayi Yesus (Kitab Lukas 2 : 8-20) Pada malam hari, para gembala sedang menjaga binatang ternak mereka Tiba-tiba, muncullah seorang malaikat Tuhan, para gembala itu sangat ketakutan Malaikat itu berkata agar jangan takut karena ada kabar kesukaan besar untuk seluruh bangsa Malaikat itu berkata bahwa hari ini telah lahir Juruselamat dunia yaitu Kristus Tuhan di kota Daud Malaikat memberikan tanda, mereka akan menjumpai seorang bayi dibungkus kain lampin di palungan Dan tampaklah bala tentara Surga berkata : "Kemuliaan bagi Allah di tempat yang maha tinggi" Gembala itu berkata kepada teman-temannya untuk segera pergi ke Betlehem seperti pesan Tuhan Para gembala itu cepat-cepat berangkat untuk menjumpai bayi Yesus Lalu, para gembala itu tiba di rumah pak Yusuf dan ibu Maria Para gembala itu melihat bayi Yesus seperti yang dikatakan oleh para malaikat Surga Para gembala bercerita bahwa mereka diberitahu oleh malaikat. pak Yusuf dan Ibu Maria pun merasa heran. Kemudian, para gembala menyembah bayi Yesus Ibu Maria menyimpan semua kejadian itu di dalam hatinya dan merenungkannya Akhirnya, para gembala itu pulang dengan hati yang gembira dan memuji Allah Ayat Hafalan : Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat (Lukas 2 : 11)
Anak Anda Pasti Berubah SevenSoft
 Komik Alkitab : TUHAN YESUS BERJALAN DI ATAS AIR Dari : Kitab Perjanjian Baru Kitab Matius 14 : 22 - 23 Di sore hari, Tuhan Yesus menyuruh murid-muridnya untuk pergi ke danau Tetapi, Tuhan Yesus pergi ke bukit untuk berdoa sampai malam Lalu perahu murid-muridnya pun berlayar sampai ke tengah danau Tiba-tiba perahu para murid terombang-ambing gelombang air karena angin Kemudian mereka melihat seseorang yang berjalan di atas air. Para murid pun takut. Orang itu adalah Tuhan Yesus. Dia berkata : "Tenanglah ! Aku ini, jangan takut !" Lalu Petrus menjawab : "Tuhan, kalau itu Engkau, suruhlah aku datang padamu berjalan di atas air" Tuhan Yesus menjawab : "Datanglah" Petrus pun turun dari perahu dan berjalan di atas air Karena Petrus merasakan tiupan angin maka Petrus mulai takut Tiba-tiba Petrus mulai tenggelam dan berteriak : "Tuhan, tolonglah aku !" Lalu Tuhan Yesus memegang Petrus dan berkata : "Hai, orang kurang percaya, kenapa bimbang ?" Mereka lalu naik ke perahu dan para murid berkata : "Sesungguhnya Engkau anak Allah" Akhirnya angin pun reda dan mereka sampai ke pantai. Ayat Hafalan : TENANGLAH ! AKU INI, JANGAN TAKUT Dari : Kitab Matius 14 : 27

Bercerita Itu Gampang BPK Gunung Mulia Alat peraga dan permainan dalam buku dibagi dalam sembilan kelompok yaitu; 1. Alat Peraga Bahan Kertas dan Daur Ulang, 2. Alat Peraga Bible Games 3. Alat Peraga Gospel Magic 4. Alat Peraga Ballooning 5. Alat Peraga Panggung Boneka. 6. Alat Peraga Btk (Buku Tanpa Kata) 7. Alat Peraga Plastisin (Clay) 8. Alat Peraga Media Digital 9. Alat Peraga Papaer Cutting Penjelasan tentang alat peraga pada setiap contoh akan di bahas mulai dari acuan Alkitab, inti pengajaran, persiapan dan bahan, aktivitas pembelajaran untuk menyampaikan pesan atau cerita firman Tuhan. Anda dapat menambahkan atau memodifikasi ide-ide contoh alat peraga dan permainan dalam buku ini untuk menjadikan sesuatu yang baru dan sesuai kebutuhan. Melalui Alat peraga dan permainan kita dapat menggunakan sebagai jembatan untuk menyampaikan pesan kepada anak-anak dengan cara yang sederhana namun menyenangkan.

Renungan Harian Anak e-Kerygma Kidz - Edisi 3 PBMR ANDI

SEGALA sesuatu akan berdampak hebat ketika dimulai sejak dini. Itulah salah satu prinsip pembelajaran dalam buku ini, yakni mengajar anak menuliskan cita-citanya. Dengan menuliskan cira-cita mereka sedini mungkin, anak-anak kita memiliki arah hidup yang jelas. Di samping itu, bukankah anak-anak Kristen bisa memberkati dunia dengan tulisan-tulisan mereka? Fakta bahwa keberadaan jemaat, komunitas, atau pribadi seperti sekarang ini tidak lepas dari peranan tulisan-tulisan di Alkitab. Itu sebabnya, buku ini diterbitkan guna memberikan inspirasi dan manfaat bagi Anda yang terlibat dalam bidang pendidikan anak, secara khusus pendidikan keterampilan jurnalistik. Jurnalisme untuk Sekolah Minggu bisa dijadikan sarana yang membuka wawasan tentang potensi jurnalistik anak, suatu potensi yang perlu dipupuk sejak dini serta dikembangkan. Tidak hanya itu, buku ini berisi panduan untuk mengajar anak menulis berbagai genre. Orangtua dan para guru Sekolah Minggu akan diperlengkapi dengan metode-metode untuk menuntun anak-anak dalam keterampilan menulis.

Komik Alkitab Anak - ALLAH MENCIPTAKAN LANGIT DAN BUMI - buku seri cerita alkitab anak sekolah minggu kristen PBMR ANDI Komik Alkitab : ALLAH MENCIPTAKAN LANGIT DAN BUMI Kejadian 1-2 Pada mulanya Firman adalah Allah. Allah itu adalah Tuhan Yesus. Hari ke-1. Tuhan menciptakan terang dan gelap. Hari ke-2. Tuhan menciptakan cakrawala. Hari ke-3. Tuhan menciptakan darat, laut dan

tumbuhan. Hari ke-4. Tuhan menciptakan matahari, bulan dan bintang. Hari ke-5. Tuhan menciptakan binatang di air dan di udara. Hari ke-6. Tuhan menciptakan binatang di darat. Hari ke-6. Tuhan Allah juga menciptakan manusia. Tuhan Allah mengambil debu tanah liat. Tuhan Allah membentuk manusia seperti gambar dan rupa Tuhan Allah. Lalu Tuhan Allah menghembuskan nafas hidup ke dalam hidung manusia. Demikianlah manusia itu menjadi makhluk yang hidup. Manusia laki-laki itu bernama Adam. dan manusia perempuan itu bernama Hawa. Pada hari ke-7. Tuhan Allah memberkati dan menguduskan semua ciptaan-Nya yang amat baik. Akhirnya Tuhan Allah menempatkan manusia di taman Eden. Ayat Hafalan : Segala sesuatu dijadikan oleh Dia. (Yohanes 1:3)

Anak Adalah Ladang yang Produktif SevenSoft

Komik Alkitab Anak MARIA DAN MARTA Kitab Injil Lukas pasal 10 ayat 38 sampai 42 Suatu hari, Tuhan Yesus dan murid-muridNya sedang dalam perjalanan Lalu tibalah Tuhan Yesus dan murid-muridNya di sebuah kampung Seorang perempuan bernama Marta menerima Tuhan Yesus di rumahnya Marta mempunyai saudara perempuan yang bernama Maria Ketika Tuhan Yesus berbicara, Maria lalu duduk mendengarkan perkataan Tuhan Yesus Maria duduk di dekat kaki Tuhan Yesus Tetapi Marta, sedang sibuk sekali untuk melayani Lalu Marta mendekati Tuhan Yesus dan berkata "Tuhan, suruhlah Maria membantu aku!" Tuhan Yesus menjawab "Marta, Marta, engkau kuatir dan menyusahkan diri dengan banyak perkara" Marta pun mendengarkan perkataan Yesus Tuhan Yesus berkata, "Hanya satu saja yang perlu" Kata Tuhan Yesus, "Maria telah memilih bagian yang terbaik" Kata Tuhan Yesus melanjutkan, "Yang tidak akan diambil dari padanya" Akhirnya, Marta dan Maria pun mendengarkan perkataan Tuhan Yesus Ayat Hafalan Arahkanlah perhatianmu kepada didikan, dan telingamu kepada kata-kata pengetahuan. Kitab Amsal pasal 23 ayat 12

Asyik Bermain Plastisin untuk Sekolah Minggu PT Kanisius

Komik Alkitab Anak Hakim Tak Benar. Sumber dari. Alkitab Perjanjian Baru. Kitab Lukas pasal 18 ayat 1 sampai 8. Pada suatu hari, Tuhan Yesus berkata kepada murid-muridNya untuk selalu terus berdoa. Lalu Tuhan Yesus menceritakan perumpamaan agar murid-muridNya tidak boleh mudah menyerah berdoa. Ada seorang hakim yang tidak benar karena Hakim itu tidak takut akan Alah dan tidak menghormati siapa pun. Tugas seorang

hakim adalah membantu menyelesaikan masalah antara 2 orang dengan adil dan benar. Di kota itu, ada seorang ibu janda atau tidak punya suami. Dia sedang mendapatkan masalah. Lalu ibu janda pergi minta tolong kepada Hakim karena ada orang yang memusuhinya. Tetapi, Hakim itu menolak atau tidak mau membantu ibu janda itu. Hakim itu menyuruhnya pulang. Keesokan siang, ibu janda pergi kepada Hakim untuk meminta pertolongan lagi. Tetapi, Hakim itu tetap menolak tidak mau membantu ibu janda dan menyuruhnya pulang. Pada malam harinya, ibu janda itu pergi lagi kepada Hakim dan Hakim tetap menolak permintaan ibu janda itu. Kemudian besoknya siang malam dan setiap hari ibu janda itu pergi ke Hakim dan Hakim tetap menolaknya. Hakim yang tak benar ini merasa sangat terganggu karena didatangi bu janda setiap hari siang malam. Akhirnya, Hakim memutuskan untuk membantu ibu janda agar ibu janda tidak mengganggu Hakim lagi. Yesus berkata, Hakim tak benar saja memberi pertolongan, apalagi Alah Bapa di Surga. Karena itu teruslah berdoa. Firman Tuhan. Bersukacitalah dalam pengharapan, sabarlah dalam kesesakan, dan bertekunlah dalam doa. Roma pasal 12 ayat 12.

Perkembangan kurikulum sekolah minggu gereja-gereja di Manado SevenSoft

Komik Alkitab Anak Kristen Sekolah Minggu Judul : TUHAN YESUS MEMANGGIL ZAKHEUS Perjanjian : Baru Kitab : Lukas pasal 19 ayat 1 sampai 10 Di kota Yerikho, ada seorang yang kaya bernama Zakheus yang mempunyai badan pendek Zakheus bekerja sebagai kepala pemungut cukai atau kepala penagih pajak Tetapi, Zakheus seringkali meminta uang bayaran lebih banyak dari biasanya Karena itu, orang-orang lain tidak menyukai Zakheus Suatu hari, Tuhan Yesus masuk ke kota Yerikho dan berjalan terus melintasi kota itu. Zakheus ingin melihat Tuhan Yesus, tapi tidak bisa karena badannya pendek Zakheus memanjat pohon ara untuk melihat Tuhan Yesus yang akan lewat di situ. Tuhan Yesus melihat ke atas dan berkata bahwa Ia akan menumpang di rumah Zakheus Lalu Zakheus segera turun dari pohon dan menerima Tuhan Yesus dengan sukacita Orang banyak yang melihat itu bingung kenapa Tuhan Yesus mau bersama Zakheus orang berdosa Zakheus berkata bahwa ia akan memberikan setengah hartanya kepada orang miskin dan jika ada orang yang kupaksa membayar lebih akan kukembalikan empat kali lipat Tuhan Yesus berkata Hari ini telah terjadi keselamatan kepada rumah ini, karena

orang ini pun anak Abraham Sebab Anak Manusia datang untuk mencari dan menyelamatkan yang hilang Ayat Hafalan : Anak Manusia datang untuk mencari dan menyelamatkan yang hilang Kitab Lukas 19 :10

Cerita-cerita Alkitab Pb(hc)(fc) PBMR ANDI
Tentu menyenangkan mengajarkan sesuatu kepada anak-anak melalui cerita. Dengan cerita, orangtua dapat menanamkan nilai-nilai moral kepada anak-anak. Selain itu, sangat penting

mengajarkan firman Tuhan sejak dini. Hanya saja, kadang orangtua ataupun guru Sekolah Minggu mengalami kesulitan dengan terbatasnya sumber atau bahan cerita. Namun, sebenarnya kita memiliki sumber cerita yang tidak akan pernah habis, yaitu Alkitab. Di dalamnya ada ratusan cerita menarik yang sarat dengan pesan dan makna serta tak lekang oleh waktu. Bagaimana cara menyampaikan cerita-cerita itu kepada anak-anak? 100

Cerita Alkitab untuk Anak-anak akan membantu Anda, baik orangtua maupun guru Sekolah Minggu untuk mengajarkan firman Tuhan kepada anak-anak. Melalui gaya penceritaan sederhana dan dilengkapi dengan ilustrasi gambar yang menarik, buku ini tentu akan disukai oleh anak-anak Anda. Buku ini juga akan menjadi pemberian terbaik bagi mereka. Sekarang, Anda tidak akan lagi mengalami kesulitan untuk bercerita kepada anak-anak Anda